

国内支社局網 中部支社 名古屋市中区上津1-4-12 TEL 052(331)3371

めっき薬品ライン自動化

日本化学産業、工程集約も

日本化学産業は、薬品事業の主力製品における製造工程の自動化を推進する。製造拠点をあつち玉工場(埼玉県草加市)のプロセス改善に取り組み、既に塩化第二銅ではプロ

酸化第一銅など

塩化第二銅は22年にレバレッジで売れ行き生産設備を一新した。従来、手作業だった酸化第一銅のプロセス改善を、優先度の高い工程から自動化する方

日本電解民事再生へ

負債147億円EV銅箔市況悪化 日本電解は27日、東京地方裁判所に民事再生手続の開始を申し立てた。負債総額は約147億6000万円。米国子会社のアン

日本電解は27日、東京地方裁判所に民事再生手続の開始を申し立てた。負債総額は約147億6000万円。米国子会社のアン

原料流通の高田商事 売上高500億円目指す



高田常務 高田 常務

非鉄原料流通の高田商事(本社=埼玉県幸手市、高田水清社長)は、向こう5年以内売上高500億円を目指す。魅力的な会社であれば集まる(高田高司常務取締役)との観点から、従業員の給与を引き上げるとともに働きやすい社内環境を整備する。今後の営業力強化を見据える。足元では集荷に注力したアルミスクラップの取扱量が、従来の1.5倍に増えた。解体事業は複数の解体現場に対応できる体制を整えて、大型案件にも対応できるようにした。



アルミホイール

同社の強みは品目の多さと取扱量だ。廃電線をはじめとする各種の銅スクラップやアルミホイール、アルミボイラー、アルミ製圧延材など、幅広い品目を扱っている。アルミホイールは、これまで1000個から大量に増えている。廃電線は、これまで1000個から大量に増えている。アルミボイラーは、これまで1000個から大量に増えている。



除幕式での高橋氏と福西氏

金製品の製造販売を行うSGC(本社=東京都中央区、石川貴久社長)は、27日、金製品の展示販売会「天黄金」を開催した。東京・日本橋三越本店でサッカードン「キャプテン翼」の主人公である大空翼の金箔800枚を使った等身大黄金像の除幕式を行った。

金製品メーカーSGC 「キャプテン翼」像 除幕式開く



等身大のキャプテン翼像

SGCは金の精錬から販売、買取までを手掛ける企業で、高橋氏が代表を務める。SGCは、クラブの南宮選手をサポートするSGCをスポンサーとして支援している。大黄金展は全国の百貨店などで定期的に開催されており、今回の日本橋三越本店での展示は11月1日まで行われる。また同社は27日から純金およそ80kgを使用して製作された高さ10m、幅11mの純金のキャプテン翼像の発売も開始。予定販売価格は396万円とされている。

取扱量増、解体事業も好調

は計6000トに上る。特に、アルミスクラップの取扱量が月1500トと、従来の月1000トから増加した。アルミスクラップの取扱量は、従来の月1500トと、前年より倍以上となった。アルミホイールは、これまで1000個から大量に増えている。廃電線は、これまで1000個から大量に増えている。アルミボイラーは、これまで1000個から大量に増えている。

現金買入 亜鉛 現金買入 各種亜鉛再生塊製造販売 株式会社 市川金属

電子デバイス 国際学会に出展 JX金属

廃バッテリー 輸出10月630ト 韓国向け

能登半島豪雨 義援金を寄贈 アサヒセレン

きょうの紙面 1面 鉄鋼ニュース 2面 ベトナム電炉フル操業 4面 西日本ネット 本紙流通調査「厳しが続く」 9面 リサイクル 11面 非鉄ニュース 川島グループ経常益28億円

津田電線 創業170周年 特集10面

177 ANNIVERSARY TSUDA ELECTRIC WIRE & CABLE おかげさまで 津田電線は創業170周年 このたび弊社は皆様方のご支援、ご指導のおかげにより、今年11月29日をもちまして創業170周年という節目を迎えることとなりました。